
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 08.06.2017

Top 8 Sonstige Anfragen und Mitteilungen

 
Herr Siegerth: Was ist mit der Tafel Am Markt (alter Stand) ? – Wird diese 
auch 

aktualisiert? Hierzu bittet er in der nächsten Sitzung um 
Information.

Herr Baetke: Die Treppe vom Ploggensee zum Iserberg müsste drin-
gend mal 

gesäubert werden (Bitte an Bauhof).
Fr. Münter: Spricht die Begrenzungen der Baumscheiben an und 
schlägt vor 

dafür eher kleine Metallzäune zu verwenden anstelle von 
Holzzäunen.

Hr. Krohn: Weist darauf hin, dass sich die Stadt damit befassen sollte, dass
durch die Wismarer Werft auch viele Bauplätze für 
Werftangehörige  benötigt werden! – Das Problem ist der Stadt 
bekannt.

Hr. Wulff: Bemängelt, dass die Zufahrt nach Poischow in einem sehr 
schlechten Zustand ist.

  


